

24Jam

Bersatu Padu TNI-Polri Dan Damkar Serta Instansi Terkait Padamkan Kebakaran Lahan

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.24JAM.CO.ID

Oct 2, 2023 - 23:59



KLUNGKUNG,- Aksi tanggap dan cepat kembali dilakukan Koramil jajaran Kodim 1610/Klungkung dalam membantu kesulitan di wilayah binaan.

Aksi tanggap tersebut dibuktikan Koramil 1610-03/Dawan saat terjun langsung bersama instansi terkait dan warga mengatasi adanya musibah kebakaran yang terjadi di lahan Eks Galian C wilayah desa Sampalan Klod, kecamatan Dawan dan wilayah Subak Pegoncengan desa Tangkas, Klungkung, Senin (02/10/23).

Danramil Dawan Kapten Cba I Ketut Sudiarta membenarkan adanya musibah kebakaran di wilayah binaannya. Dari informasi, peristiwa kebakaran tersebut pertama kali diketahui seorang warga I Ketut Darma asal banjar Lekok desa Sampalan Klod yang melihat kobaran api dari arah selatan (wilayah desa

Tangkas), dimana saat itu api menjalar dengan cepat dikarenakan tiupan angin pada saat kejadian yang cukup kencang dari arah selatan ditambah keadaan rumput dan tumbuhan liar di sekitar lokasi yang sudah kering.

Informasi kebakaran itupun diterima pihaknya dan instansi terkait, sehingga kami langsung menuju lokasi, “ungkapnya.

Disamping pihaknya dan warga, tim yang ikut serta dalam penanganan kebakaran ini antara lain Polsek Dawan Damkar Klungkung, Damkar Gianyar, TRC BPBD dan Satpol PP kabupaten Klungkung, “ujarnya.

Disamping lahan yang terbakar berlokasi di beberapa titik dan cukup luas situasi dan kondisi medan dilokasi yang luas dan dipenuhi pepohonan liar menyulitkan kendaraan Damkar untuk masuk kedalam, “terangnya.

Kendaraan Damkar hanya bisa menjangkau sisi luar saja, sehingga penanganan pemadaman api cukup memakan waktu. Astungkare dengan kerjasama kerja keras semua pihak, seluruh titik kebakaran dapat dipadamkan, “bebernya.

Disamping lahan, kebakaran ini juga memutus aliran listrik ke rumah warga yang tinggal di eks Galian C karena kabel penghubung dilalap api serta membakar kulit kelapa usaha milik salah satu warga pak Ketut Darma, “lanjutnya.

Pada kesempatan ini, selaku Babinsa juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada dalam melakukan aktifitas yang dapat berpotensi kebakaran, mengingat cuaca saat ini cukup panas yang rentan menimbulkan musibah kebakaran, “imbuh Danramil. (Pendim 1610/Klungkung)